
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre o andamento da criação do Fundo 
Municipal de Esporte. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Em  que  etapa  se  encontra  atualmente  o  processo  de  criação  do 
Fundo Municipal de Esporte?

2-Já  foi  elaborado  e  aprovado  o  projeto  de  lei  específico  para  a 
instituição do fundo? Em caso positivo,  qual  o  número e  a  data  da 
publicação?

3-Quais secretarias ou órgãos municipais estão diretamente envolvidos 
na criação do fundo?

4-Qual  o  prazo  estimado  pela  Administração  Municipal  para  que  o 
Fundo esteja plenamente instituído e em funcionamento?

5-Há  algum  entrave  técnico,  jurídico  ou  orçamentário  que  esteja 
dificultando ou atrasando sua criação?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 20 de Maio de 2025. 

Professor Jefferson Tavares 
Vereador – PODEMOS
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